

Rotary



大分南ロータリークラブ



Nov 7 2024  
Vol. 63 No.13



例会日：毎週金曜日 12:30~13:30  
例会場：大分市府内町トキハ会館4F  
友好クラブ：RI第3490地区 基隆東南扶輪社  
姉妹クラブ：RI第3860地区 セブポートセンターロータリークラブ

TEL 097-532-0611 URL : <http://www.oita-minami-rc.jp>  
FAX 097-532-8386 E-mail : [oitaminamirc@mist.ocn.ne.jp](mailto:oitaminamirc@mist.ocn.ne.jp)

2024-2025年度

国際ロータリーテーマ

RI会長 ステファニーA・アーチック

RI第2720地区スローガン  
ガバナー 三村彰吾

## The Magic of Rotary

### 寛容な心で、ロータリーの未来、 そして若者の未来を考えよう

大分南ロータリークラブスローガン  
会長 長尾淳子  
幹事 倉園晴義

### 一人一人が愛と、四つのテストを胸に、 家族に、世界に、ピースフルな日々を

#### 本日のプログラム（11月7日）

ガバナーお迎え	12:15
会食	
開会宣言（点鐘）	12:30
国歌並びにロータリーソング斉唱 「奉仕の理想」	
ゲスト・ビジターの紹介	長尾 淳子 会長
会長の時間	長尾 淳子 会長
幹事報告	倉園 晴義 幹事
出席報告	佐賀関 和男 出席委員長
委員会報告	担当委員長
米山奨学金授与	
長尾 淳子 会長・由見 真治朗 会長	
ニコボックス	林 新太郎 親睦委員長
ガバナーアドレス	12:50
三村 彰吾 RID2720 ガバナー	
謝辞	13:20
由見 真治朗 大分東RC 会長	
閉会並びに点鐘	長尾 淳子 会長
記念撮影	

#### 出席報告

2024年11月1日（金）

会員総数	出席会員	出席率	ゲスト	ビジター
39	28	71.8	0	0

\*\*\*\*\* 本日の例会 \*\*\*\*\*

第2119回 2024年11月7日(木) 12:30～

三村彰吾ガバナー公式訪問

\*12:10集合 会場：トキハ会館6F「さくらの間」

\*\*\*\*\* 今後のプログラム \*\*\*\*\*

第2120回 2024年11月15日(金) 12:30～

米山記念奨学生の卓話

池 侑娜さん（大分東米山奨学生）

第2121回 2024年11月29日(金) 18:30～

夜の例会「無敵のおやじ」

第2122回 2024年12月6日(金) 12:30～

年次総会

第2123回 2024年12月13日(金) 18:30～

クリスマス家族会 ～「大分モノリス」

第2124回 2024年12月20日(金) 12:30～

会員卓話

#### ロータリーソング

#### 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ	めぐる歯車いや輝きて
御国に捧げん我等の業	永久に栄えよ
望むは世界の久遠の平和	我等のロータリー

バナーの由来。山は、たたなわる霊山の山並み、静謐な環境の学園の杜。川は、清澄大分川、生新発刺たるベッドタウンの未来図。藤は、聖域西寒多神社の藤棚で、室町時代より御神酒をつくって奉納していた、由緒ある契りのシンボルです。

## 第2118回の例会

### 会長の時間

長尾 淳子 会長

☆二十四節気 霜降・朝夕冷え込み霜が降りる頃。七十二候 しぐれときどき降る「時雨・しぐれ」晩秋や初冬にかけ降ったりやんだりする雨の事。昔の人は定めなく通り過ぎていく時雨に人生の心の移ろいを重ねて眺めていたようで、時雨の降りそうなお天気も、涙のこぼれそうな気持も『時雨心地・しぐれごこち』といいました。

10月25日～27日・台湾 基隆東南ロータリークラブのお声かけで、台湾を訪問して参りました。初日は台湾東側にある、4月にマグニチュード7.7の地震被害の起こった花蓮県入り。ここは台北駅から2時間半の列車旅。太平洋の見える宿泊所で懇親、宿泊。

2日目は私達、大分南ロータリークラブが地震見舞いにドネイションした青年の施設を見舞いました。ここは家庭で生活が送りにくかったり、いじめをうけたりしている12才から18才の子供らを現在20人ほど引き受けているキリスト教系の施設。昨日の台風でも花蓮は被害があったようで心配です。

花蓮から基隆へ移動。今回は正式な訪問懇親では有りませんでした。手厚い歓迎を受けました。

懇親後、台北のホテルへ移動。翌日は、猫空・マオコン観光。鶴見山のケーブルカーの距離の2倍強はあると思われるリフトにのり山頂の駅を往復。そして夕方の便で帰国致しました。

小さなハプニングは旅にはつきものですが、無事ご報告できます事、皆様のお陰です。

来年3月末には基隆の皆様がいらっしゃる予定です。台湾へ伺うにはお仕事上、難しい方も多いかとは思いますが、こちらへいらっしゃる折は是非ぜひ、皆で楽しく愉快にお迎えしようではありませんか。

♪♪ Hong Kong Night Sight ♪♪

翼の横急ぐ夕陽とランデブー  
雲も海も紅に染め上げ  
夕陽はまだ BOMBAY へと向かう  
丸い窓に額よせ さよなら  
巡回してる斜めの入り江には  
ジャンクの群れ ゆったり浮かぶ  
Hong Kong Sight Hong Kong Light  
Hong Kong Night 吸い込まれてゆくよ  
.....  
心優し彼女の名は Suzie Wang  
裾の割れた絹の服が光る  
身の上など話さなくていいさ  
裏町へと帰る影 追わない

夜明けになれば枯れる露草ほど  
月の光に可憐に咲く

.....

Hong Kong Sight Hong Kong Light  
Hong Kong Night 揚羽のあでやかさ

.....

” by yuming”

☆旅にちなみ、香港が舞台のユーミンソング。

## お 誕 生 日



田崎克尚会員 お誕生日おめでとう

實崎 佑一 委員長

「ロータリーの生みの親 ポール・ハリス」

最初の会合で自己紹介を行なったが最後にポール・ハリスが、都市で真の友人のいない空虚さ、欲得ずくの商売態度、私生活や仕事で信頼できる人物を見つける自信のなさなどを感じるままに話し、そしてどのクラブとも違うクラブの結成を提案した。「私たちが皆かつて田舎町で味わった相互協力と打ち解けた親睦という非常に単純な構想が基本のクラブである。」

各職業もしくは業種で一人の会員を推薦するとし、会員が人柄の誠実さを保証できるような人物だけを推薦する。こうして、このクラブは必然的に後援会となり、互恵的な取引だけでなく、男同士で互いに親睦を深められるグループとなる。1業種一人に限られるため、街一番の男性を選ぶことができる。多くの取引をもたらしてくれそうなクラブへの入会を拒む人などいまい。ポールはスーツをハイラムの店で新調し、ハイラムは石炭をシルベスターから買い、ガスターバスはポールに法律業務を依頼するといった具合である。4人はこのアイディアに大乗り気で、2週間後に会合することに同意し、また会員にふさわしい人物を勧誘して、次の会合に連れてくることを各自約束した。これが最初のロータリーの例会でした。

1. RLI パートⅡのご案内について  
一度ご案内しております、RLI パートⅡですが11月5日が締め切りですので再度ご案内いたします。  
開催日：11月16日～17日  
場所：コンパルホール 懇親会：アートホテル  
\*詳細が必要な方は事務局まで
2. 来週11月7日(木)トキハ会館6F「さくらの間」にてガバナー公式訪問となっております。8日(金)の例会が振替ですのお間違いないようお願いいたします。なお、当クラブホストですので12:00集合をお願いいたします。
3. 本日 例会終了後が指名委員会となっておりますのでパスト会長の皆様宜しくをお願いいたします。

本日のゲスト



井上誠様



渋谷裕太郎様

〈出席者〉長尾、高井、倉園、三股、野中、岩川、  
利光、坂元、津田

〈欠席者〉林・中島・實崎

(1) 11月プログラム（承認）

- 11/ 1（金）理事会：平川会員  
11/ 7（木）三村ガバナー公式訪問（トキハ会館 6F）  
11/15（金）卓話：大分東米山奨学生（池 侑娜さん）  
11/17（日）地区補助金活動「うみたまご探検隊」  
11/22（金）休会  
11/29（金）夜例会（無敵のおやじ）

(2) 12月プログラム（承認）

- 12/ 6（金）理事会：年次総会  
12/13（金）クリスマス例会  
12/20（金）卓話  
12/27（金）定款にともなう休会

報告事項

(1) 次年度地区委員についての承認

\*締め切り都合により地区に提出済

青少年奉仕部門：古本会員・

社会奉仕部門：内林会員

(2) 新入会員の推薦について・・・本日ゲスト参加

井上 誠 様（土地家屋調査士）・・・

三宮、佐賀関、宮永会員推薦

その他

(1) 能登半島豪雨災害被災地への対応

11月20日締め切り

(2) クリスマス会（児玉憲明さんにご案内をする）

\*1月9日の新春合同例会より出席

1/24 入会式 予定

野中 俊秀会員（5口）

皆様、台湾訪問お疲れでした。また最終日、体調を崩しご心配をおかけしました。

阿南 勝啓会員（5口）

台湾基隆を訪問してきました。

長尾会長の基隆でのスピーチが素晴らしかったです。赤嶺国際奉仕委員長に準備から現地でのアテンドで大変お世話になりました。有難うございました。

津田 修二会員（5口）

長尾会長、親睦の皆様、台湾に行かれた方々お疲れ様でした。

高井 道晴会員（3口）

台湾の旅行で3度も忘れ物をしました。幸い大事には至らなかったのが3口致します。

倉園 晴義会員（3口）

基隆訪問の準備など有難うございました。翌日のガバナー歓迎会含め皆様お疲れ様でした。

實崎 佑一会員（2口）

台湾の基隆東南RC訪問に参加したかったのですが、大分県立盲学校と企業のマッチングで参加できませんでした。

平川 奉也会員の卓話



11月1日  
会員卓話  
ひらかわ ともや  
平川 奉也

出生から幼少期  
1987/03/25 出生  
1歳～2歳まで入院を繰り返す病弱  
3歳 幼稚園入園  
スイミングスクール入会  
6歳 小学校入学・選手コースへ

人生の転機  
小学校までは臼杵高校に行く憧れがあったが、中3の高校進学調査の時、「行かない!!」とかきました。猛勉強は嫌だ! お金稼いで遊びたい! 行っても、農業高校! と言ってた時

人生の転機  
当時、別府青山高校の佐々木潔先生から連絡をもらい、色々話しながら、最後は「面接のみ」という話で受験を決めた。

まず質問です!  
本日  
2024年11月1日(金)は  
何の日でしょう!?

小学時代 大きな項目  
小2 県大会初出場・学年県1位  
小4 県大会で初めて負ける  
小5 九州で4位の成績  
児童副会長 落選  
小6 水泳に棄れて逃げる  
児童会長 当選  
アルミ缶リサイクルで車いす寄付を目指す

高校受験  
インフルエンザにかかり、内心やった! と思っていたが、それでも受験するよう言われ、1人で行く予定であったが母が休みを取り高校へ。玄関でお出迎えがあり校長室で待機とVIP待遇。受験番号101で待ち時間なく面接の音楽室へ。質問されても「声が出ません」のみで終了。それでも結果合格(笑)

2024年11月1日(金)  
平川 奉也(ひらかわ ともや)  
妻のおかげ(結婚記念日・誕生日)で  
長尾会長より名前が呼ばれ、  
長尾会長より喋ろうとして、  
例会をジャックしております!

小学時代 こんな子供でした!  
小2 「みかん事件」  
夢多き男!  
総理大臣、警察官、消防士、救急救命士、社長、水泳の先生、パキウムカー、ガソリンスタンド、コカ・コーラ、漁師、猟師、百姓などなど

高校時代  
時間が無くなってきているのでちょっと端折ります。

家族構成・生い立ち  
平川家(臼杵市大浜) 後藤家(大分市住麻)

```

    graph TD
      H1[和太郎] --- H2[千ヨミ]
      H1 --- H3[康雄]
      H2 --- H4[康明]
      H3 --- H5[康夫]
      H4 --- H6[和史]
      H5 --- H7[奉也]
  
```

中学時代 大きな項目  
中1 携帯欲しさに猛勉強  
中2 体育委員長「部活動チェンジデイ」導入  
中3 真面目に疲れた。  
学校より女の子と遊びたい♡  
親の離婚で夏休み(2学期)から判田中へ

高校時代  
勉強は下から2番が定位置。  
1個下の人と仲良くなり、大人になったいまでも付き合うほど。その彼は、専門学校中退→ベブシー急便→ホシキ→現在は、実家の農業

家族構成・生い立ち  
平川家(臼杵市大浜) 後藤家(大分市住麻)

```

    graph TD
      H1[和太郎] --- H2[千ヨミ]
      H1 --- H3[康雄]
      H2 --- H4[康明]
      H3 --- H5[康夫]
      H4 --- H6[和史]
      H5 --- H7[奉也]
  
```

海と山のハイブリット育ち

中学時代 こんな子供でした!  
中学入学時は身長152cmで前から2番目。お弁当は女子よりサイズで小食で好き嫌い丸山の子でした。  
水泳は、中学が部活強制であったため、致し方なく再開。中3では、九州中学に出なくて、種目を選んで出場。なぜならば・・・

高校時代  
水泳は全国大会に行くレベルまで成長しなかったが、本気で速くなりたいと思い、朝練は自主練。ASの水中華ミラーを入れてチューブで固定し泳ぎの研究など行方。その結果、リレーではあるが、チームメイトにも恵まれ、高校3年でベスト8を経験できた。

高校時代

高校3年の時、1年生はインターハイへ。この時、先生の移動で下城先生（渡辺一平の恩師）となっており、その1年生のマネージャーとしてインターハイへ同行。非常に良い経験となった。



10代（社会人）

サッカー事業部がスマイス・セレソンの前進であり、セレソンの後藤さんにスーツを借りてコカ・コーラの中途採用に行ったら採用となった。



1か月目の成果

GWがあって、外出支援の仕事ぐらいい売り上げは13万円。  
祖父に、家賃稼げただけ合格だ！と言われたのも覚えている。設立時の事務所に、祖父が持ってきてくれた植物は今なお元氣でいる。



高校時代

引退後、遊びたい気持ちと母親との関係が不調で夜遊びが始まり家に帰らない生活に。1～2年の担任の甲斐先生（コトト）がしばしば校門で待っており、先生の自宅に合宿。



18歳～23歳（コカ・コーラ）

大企業のシステムや規定がすぐく、ギャップから沢山学ぶものがあった。本職の自動販売機の売り上げを伸ばす、時間管理のもと効率よく売り上げることを、「新人キラー」と呼ばれる鬼指導官の市川さんとは今でも仲良くしています。  
追加情報）1回目の結婚。子ども2人。離婚。

ほんと、時間がないですね。  
すごく飛んで、現在。

高校時代

母親の体調も悪く「お金がない」が口癖の僕に、学年主任の大塚先生が校長に「私の全責任で平川をアルバイトさせ、そのお金で修学旅行の費用と、卒業後に必要となる費用の足し、卒業するまでの本人のお小遣いを自稼がせます」と言い、前代未聞のアルバイト許可でほんととと働いた。



23歳～27歳（スマイス）

コカ・コーラの時にもボランティアでパラ水泳指導や遠征時の運転手と男子部屋で寝泊まりしており、事業拡大に合わせお誘いを受けた。  
退職して、車も打って、事務所近くへ引っ越した。

奉也の名前の由来

「奉仕の気持ち」これに限る。  
自分で言うのはなんですが、自分のことより、人の為精神です。だから熱くなりすぎ、トラブルが多い時もあります。ある意味、自分のことより他人の為なので、結婚不適合者です。



高校時代

同時に、OBの流れもあり、水泳部だけの暗黙の了解でサイズスイミングスクールの短期教室にアルバイトで行っていたが、そこに就職の内定をもらったことから卒業までアルバイトに入った。

23歳～27歳（スマイス）

正直最初は給与面でだまされた。  
卵かけごはん、チャーハン、パスタのローテーション生活で、「味噌汁が飲みたい」と泣きながら抱き着いたのが2番目の奥さん。

奉也の名前の由来

福祉の現場（スポーツも）は、気持ちだけではできないことが多く、いわゆる資格です。資格も経験がないと取れないものも多く、この業界に入ってから2級ヘルパーに始まり、介護福祉士取得や、今は、保育士試験にチャレンジ中です。



高校時代

修学旅行の積み立てを行っていなかった母親に、修学旅行直前の一括納入の振込票の控えを学年主任から母親に渡してもらい、母は大泣きしたことも今でも覚えてます。僕は働いて母に威張り飛ばしてあげようと思ったが、母はそんな自分がみじめたという気持ちと、先生たちへ申し訳ない・感謝の気持ちにあふれていたのを感じた。

23歳～27歳（スマイス）

業界のルールを学び、資格をとり、事業拡大に合わせ様々な手続きや、コカ・コーラの経験も生かして労務管理の方まで口をはさみ就業規則を作ったりとありとあらゆることを経験させていただきました。

現在の活動範囲

株式会社Glorry, 2015

- 障がい者のヘルパー
- 障がい者のケアマネ
- 障がい児のデイサービス（放課後デイ）
- 農業体験でお米作り、野菜作りもしています
- 毎年12月最後の日曜に餅つき→参加してください！
- 強度行動障害支援者養成研修
- 水泳のプライベートレッスン
- 水素水、水素吸入カスなどのレンタル、販売 など



10代（社会人）

そのようなことがあって、更生すればよかったが、給料はパチンコや遊びで足りない生活を送り、3回母親に車の故障とウソについてお金をもらった。

23歳～27歳（スマイス）

退職になったのは、色々話がありますが、理事長が僕のことが邪魔になり、会議でいきなり「奉也くんは、2月で依頼退職です」と言われたから大揉め。妻家族とも一気に離れるようになり、退職と退職後は調停離婚。  
(子ども1人)



現在の活動範囲

パラ水泳に關すること

- ジャパンパラリンピック
- 日本（パラ水泳選手権等に競技役員として参加（審判員・クラス分け員）
- 発症事業（トライアルキャンプ）で指導（指導員）
- 九州、大分で行われる大会の企画、運営、必要資金の協賛集め（6月、2月、3月+不定期）



10代（社会人）

サイズスイミングでは、仕事内容はよかったが待遇の悪すぎ。残業0。休日出勤も手当0。それでももらえていたが、社長の嫌がらせ（入水中に携帯を見る。財布がカラ）などで水泳部の先生に相談して退職。

27歳 2015年3月13日会社設立

同業者で中の良い人に相談すると、責任者経験で名も売れるから正直採用しづらいと言われ、独立を決意。定款作成、公証人役場・法務局の手続きも自分自身で行い、会社として登記できてからすぐにヘルパーの指定申請をだして5月1日付で事業スタート。

と、言うことで

少々期間がオーバーしてしまいましたが、平川奉也に興味がある方は、お声掛けいただき、仲良くさせていただきたいと思えます。

卓話が終わったので、やっと本職試験は終わったと思っています。どうぞこれから、よろしくお願ひいたします。